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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°  534/2025  

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 

forma regimental requer a vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso — Mario Cesar 

Barreto Azevedo. Solicitando Aquisição de aparelho completo para aferir 

pressão arterial para ser utilizado na Unidade do PSF do posto de saúde do 

Bairro Jardim Bahia, indispensáveis para verificação da pressão arterial 

durante o atendimento médico e de enfermagem ao usuário da unidade do 

PSF do Município. 

Sala das sessões, em 01 de abril de 2025. 
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Gilmarkson Campos de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 535/2025 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na forma 

regimental requer a vossa Excelência, que se digne remeter o presente ao 

Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso — Mario Cesar Barreto 

Azevedo. Solicitando o cascalhamento do Povoado Baixa Funda, 

Considerando a presente necessidade que a secretária de infraestrutura 

proceda com o cascalhamento da estrada da zona rural, com a falta de 

manutenção, os moradores reclamam da dificuldade de locomoção, 

trazendo muitas dificuldades para os motoristas, por isso solicito que faça 

essa devida manutenção para solucionarmos os problemas ainda 

existentes, com o intuito de diminuir os transtornos aos nossos munícipes 

que precisam transitar. 

Sala das sessões, em 01 de abril de 2025. 

Gilmarkson Campos de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 536 /2025 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 

forma regimental requer a vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso — Mario Cesar 

Barreto Azevedo. Solicitando que seja providenciado o atendimento 

urgente de restabelecimento da iluminação pública da quadra do Povoado 

Baixa Funda. Saliento que, a iluminação pública é essencial para o bem estar 

e segurança da população os moradores desta localidade procuraram por 

este Vereador, a fim de requerer a iluminação na quadra de esportes, uma 

vez que a mesma se encontra sem iluminação, com o intuito de diminuir os 

transtornos aos nossos munícipes. 

Sala das sessões, em 01 de abril de 2025. 
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Gilmarkson Campos de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N° 537/2025 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 

forma regimental requer a vossa Excelência, que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso — Mario Cesar 

Barreto Azevedo. Solicitando o cascalhamento dos Povoados, Mosquito 

Papagaio, Luiz e poços .Considerando a presente necessidade que a 

secretária de infraestrutura proceda com o cascalhamento das estradas da 

zona rural, com a falta de manutenção, os moradores reclamam da 

dificuldade de locomoção, trazendo muitos transtornos para os motoristas, 

por isso solicito que faça essa devida manutenção para solucionarmos os 

problemas ainda existentes, com o intuito de diminuir os transtornos aos 

nossos munícipes que precisam transitar. 

Sala das sessões, em 01 de abril de 2025. 
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Gilmarkson Campos de Araújo 
-Vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

-Estado da Bahia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0 546/2025 

O vereador que o presente subscreve, após ouvido o plenário, vem na 

forma regimental requer a vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso — Mario Cesar 
Barreto Azevedo. Solicitando que seja providenciado a troca de lâmpadas 

comuns para lâmpadas de LED, para beneficiar alguns moradores que estão 

sem lâmpadas nas suas residências, no Povoado Baixa Funda, vizinho ao 

poço cabra forte, saliento que, a iluminação pública é essencial para o bem 

estar e segurança da população os moradores desta localidade procuraram 

por este Vereador, a fim de requerer a iluminação no intuito de diminuir os 
transtornos aos nossos munícipes. 

Sala das sessões, em 01 de abril de 2025. 
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Gilmarkson Campos de Araújo 
-Vereador- 
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